

«Nuestra abstención es una abstención muy crítica»

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2022(e)ko otsaila(r)en 01-(e)an 23:40etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 1 de Febrero de 2022.

«Nuestra abstención es una abstención muy crítica»

Martes, 1 febrero 2022, 01:37

«Nuestro objetivo era y sigue siendo hablar de futuro y de desarrollo de ciudad. Hemos encarado este Pleno con el ánimo de aportar, de sumar y de ser positivos. Necesitamos proyectos de futuro, proyectos para mantener viva la ilusión. Ya desde el año pasado, con la pandemia en plena forma, adquirimos el compromiso, desde nuestra más firme convicción, de arrimar el hombro. Ese es nuestro espíritu a lo largo de toda esta legislatura, y en esos parámetros nos hemos movido. Queremos debatir primero, para actuar juntos después. Ha habido motivos más que de sobra para votar en contra de estos presupuestos, y sólo el compromiso del alcalde y del delegado de Hacienda en temas muy importantes para nosotros, como el campus universitario y los equipamientos deportivos, ha hecho que nos abstengamos. Tienen nuestra confianza, pero nuestra abstención es una abstención muy crítica».